

Ab 7. November: 25 Vorführungen in 25 Städten

„Digitale Nomaden“ gehen mit dem Filmfestival FUTURALE auf Deutschland- Tournee

Berlin, 07.11.2015. Bereits seit dem 1. Mai ist der Dokumentarfilm „Digitale Nomaden- Deutschland zieht aus“ online unter www.deutschland-zieht-aus.de erhältlich. Mehr als 530 Kopien wurden bereits verkauft. Jetzt geht der Film im Rahmen des Filmfestivals FUTURALE, unter der Schirmherrschaft des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales, auf Deutschland-Tournee.

Ab dem 7. November 2015 wird „Digitale Nomaden – Deutschland zieht aus“, im Rahmen des Filmfestivals FUTURALE in 25 Städten vorgeführt. Den Anfang macht Berlin. Hintergrund ist der Bürgerdialog „Arbeiten 4.0“ des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales. Dabei beschäftigt sich die Eventreihe vorrangig mit der Frage „Wie wollen wir in Zukunft arbeiten?“. Die Regierung möchte eine Verabredung zwischen Politik, Wirtschaft und Gesellschaft treffen. Ein wichtiger Punkt wurde dabei offenbar erkannt: der zunehmende Wunsch der Deutschen, ihre Arbeit ortsunabhängig auszuüben. Das muss nicht zwingend bedeuten, die Arbeit auf Reisen mitzunehmen. Das sich immer stärker durchsetzende Home Office zählt ebenso zu den neuen Arbeitsformen, die nicht mehr wegzudiskutieren sind. Das Lebensmodell der digitalen Nomaden ist dabei natürlich nur *ein* Aspekt auf der FUTURALE. Sechs weitere Filme dokumentieren auf dem Filmfestival die neuen Entwicklungen auf dem Arbeitsmarkt.

Der Film „Digitale Nomaden – Deutschland zieht aus“ erzählt die mitreißenden Geschichten von fünf etablierten digitalen Nomaden in Deutschland, begleitet von der Hauptfigur Thorsten Kolsch, der für sich selbst herausfinden möchte, ob dieses Lebensmodell das Richtige für ihn ist.

Das Filmprojekt ist eine Gemeinschaftsproduktion von Tim Jonischkat (*EMMAEINSMEDIA*) und Thorsten Kolsch (*thokomedia*). Tim Jonischkat ist studierter Informatiker, freiberuflicher Software-Ingenieur und Bahncard-100-Nomade. Thorsten Kolsch arbeitet seit mehr als 16 Jahren in der Medien- und Musikbranche. Seit 2011 ist er selbstständiger Solopreneur, Autor und Content-

Experte.

Die Filmmacher Jonischkat und Kolsch spenden seit dem erfolgreichen Einspielen der Produktionskosten mit jedem verkauften Film 100% des Gewinns an die Klimaschutzorganisation *atmosfair*, den Verein *Viva con Agua*, der sich weltweit für einen menschenwürdigen Zugang zu sauberem Trinkwasser einsetzt, sowie die *Aktion Deutschland hilft*, zur Bekämpfung der aktuell anhaltenden Flüchtlingskrise.

Film-Webseite (inkl. Trailer): www.deutschland-zieht-aus.de

Presse- und Medienbereich: www.deutschland-zieht-aus.de/presse

Pressekontakt:

thokomedia

Thorsten Kolsch

E-Mail: info@thokomedia.de

Telefon: +49 (30) 344 081 892